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Marianne Hopf
Deutschland/Germany

"In konsequente Weiterführung meiner großformatigen Serien Cosmic Earth 
und Eis-Wandlung, die auf der NordArt 2019 ausgestellt waren, beschäftige ich 
mich in meiner neuen Serie ShowDown nicht allein mit faszinierenden Einzel-
phänomenen des Wassers. Die farbliche Reduktion ist aufgehoben, die Farben 
Rot und Grün bereichern jetzt die Bildfindung. Dies verdankt sich meinem zu-
nehmenden Inte-resse am Feuer, als Übersetzung der energievollen Lavaflüsse 
der vulkanischen Aktivität. Feuer und Eis stehen sich als äußerste Pole der
Bewegungsskala zwischen Schmelzen und Erstarren gegenüber und bedingen 
zugleich ihr Verschmelzen. Diese widerstreitenden Kräfte, die immer ein-
dringlicher den menschlichen Lebensraum bestimmen, verstehe ich nicht als 
Katastrophenraum oder als Endszenarium. Vielmehr erscheint es mir notwen-
dig, dass es der Sensibilisierung und Bewusstmachung bedarf, um mit diesen 
Kräften klug umzugehen. Es ist die Übermacht der natürlichen Kräfte, die mich 
fasziniert. Sie wird zugleich zur Herausforderung, mit diesen Kräften einen 
Umgang zu suchen, der Leben ermöglicht."

ShowDown III, 2023, Pigmente, Acryl auf Leinwand, 100 x 200 cm
ShowDown III, 2023, pigments, acrylic on canvas, 100 x 200 cm

"As a continuation of my large-format series Cosmic Earth and Ice Transfor-
mation, which were exhibited at NordArt 2019, my new series "ShowDown" 
doesn't only address the fascinating phenomena of water. The colour reduction 
has been lifted and the rich reds and greens now enhance the pictorial compo-
sition. This is due to my increasing interest in fire, interpreted as the energetic 
lava flows from volcanic activity. Fire and ice stand opposite each other as the 
polar extremes on the scale of movement – a battle between melting and 
hardening to determine their fusion. I do not consider conflicting natural forces 
as a catastrophe or an end scenario even when they threaten the human habitat. 
Rather, it seems to me, that it is necessary to raise awareness to manage the 
dangers wisely. I find the overwhelming power of nature fascinating, although I 
appreciate that it could be challenging to find a way to deal with these creative 
forces that make life possible."
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